
 

 

An den  
Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
Herrn Stefan Raetz 

Schweigelstrasse 23 

53359 Rheinbach 

Joachim Schollmeyer 
Meisenweg 16 

53359 Rheinbach 

Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach 

den 03. Dezember 2006 

 
Sehr geehrter Herr Raetz, 

gemäss §17 der GO des Rates der Stadt bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen zum 
Stand und Vorgehen bei der Einführung des neuen kommunalen Finanzmanagements (NKF): 

1. Wie ist der Status des Projekts zur Einführung des NKF im Hinblick auf die Einhaltung des neu 
geplanten Einführungstermins 01. Januar 2008? 

2. Wie hoch sind die jährlichen Kosten und inwieweit weichen sie vom vorgegebenen Plan ab?  

3. Welche Zwischenziele (sog. Meilensteine) gibt es im Projektplan? Sind diese Termine bisher 
eingehalten worden? 

4. Wie ist das Honorar der Beratungsfirma Citkomm Services GmbH bei der Einführung des NKF 
geregelt: wird nach Festpreis oder nach Aufwand abgerechnet?  

5. Hat sich die Beratungsfirma verpflichtet, das Projekt zu einem vorgegeben Termin abzuschlie-
ßen? 

6. Ist eine Konventionalstrafe vorgesehen, falls vorgegebene Termine nicht eingehalten werden? 

7. Wie ist der Stand der Definition von Produktgruppen und Produkten für die vorgegebenen Pro-
duktbereiche? 

8. Wie weit ist die Erfassung des Anlagevermögens der Stadt fortgeschritten? 

9. Welche quantitativen und qualitativen Ziele sollen für das Verwaltungshandeln nach Einführung 
des NKF maßgeblich sein? 

10. Wie ist der Ausbildungsstand der Verwaltungsmitarbeiter bzgl. NKF? 

11. Gibt es, nachdem jetzt von den Fraktionen Beauftragte für das NKF benannt wurden, Informa-
tionstermine bzw. Verfahren für regelmäßige Informationen? 

12. Welche Maßnahmen sind zu welchen Terminen geplant, um insbesondere die interessierten 
bzw. aufgrund der Ausschusszugehörigkeit betroffenen Ratsmitglieder mit dem NKF vertraut zu 
machen? 

Vielen Dank vorab und freundliche Grüße 

 

Joachim Schollmeyer 


